子供進く

心のバリアフリー 友情でつながる地域の学校





↑合唱コンクールに向けて学校で リハーサルを行う様子





コロナ禍で中野特別支援学校の皆さんをリハーサルに招待できなかったのでオンラインで交流する様子↑





↑中野特別支援学校の皆さんが南中野中の生徒へ応援メッセージを作ってくれました。 本番当日、なかの ZERO ホールに応援メッセージを持っていき、歌声を届けるつもりで熱唱しました。

本校では1年生から3年生まで、年間を通して都立中野特別支援学校と交流を行っています。中野特 別支援学校とは約350mの近さにある、まさに「お隣さん」の関係です。

2年生では、例年合唱コンクールの校内リハーサルの際に中野特別支援学校の生徒や先生方を招いて 交流会を行っていました。しかし、昨年度、今年度とコロナ禍において中野特別支援学校の皆さんを招 待することができなかったことからオンラインで交流をしよう、というアイデアがもち上がり、お互い の昼休み15分間で交流することになりました。はじめはクラスの合唱の紹介から始まりましでした が、話がどんどん盛り上がり、そのうちに好きな食べ物や映画の話になり、あっという間に時間が経ち、 「また話そうねー!」と手を振って再会を約束していました。コロナ禍であっても友情でつながってい ます。